

Informations permanentes

Secrétariat de la paroisse

- Courriel : stehildegardebingen@nice.catholique.fr
- Téléphone secrétariat : 09 55 05 47 86
- Ouvert le lundi et le jeudi de 10h à 12h (sauf exception affichée)

Accueil La Gaude : 09 55 05 47 86

- Au presbytère samedi de 10h à 12h sauf vacances scolaires
- St Jeannet : 09 55 48 42 87 (curé joignable à ce numéro)
Au presbytère samedi de 9h30 à 11h30 sauf vacances scolaires
- Gattières : appeler le secrétariat paroissial

Messes dominicales

Gattières	La Gaude	Saint Jeannet
Dimanche 9h30	Samedi 18 h <i>(Messe dominicale anticipée)</i>	Dimanche 11h <i>Sauf le 1er dimanche du mois (messe à 18h30)</i>

Messes de semaine

Gattières	La Gaude	Saint Jeannet
Jeudi 18h30	Mardi 18 h00	Vendredi 9h30

Baptême d'un enfant

Prendre contact avec l'accueil au moins 4 mois avant la date souhaitée pour le baptême.
Choisir un parrain et/ou une marraine.
Pour être parrain ou marraine, il faut être baptisé et confirmé, et avoir 16 ans.
Plusieurs baptêmes peuvent être célébrés au cours de la même cérémonie.

Mariages

La demande doit être faite un an avant la date prévue.
Une préparation est nécessaire.
Si l'un des deux fiancés n'est pas catholique, le mariage est possible avec une dispense.

Malades

Sur demande, il est possible de recevoir la communion à domicile.
Le prêtre peut venir confesser et donner le sacrement des malades.

Confessions

On peut se confesser avant ou après les messes, dans la mesure du possible.
Des temps de confession sont organisés pour les grandes fêtes

La Plume de Sainte-Hildegarde

Gattières – La Gaude – Saint-Jeannet



15/16 Février 2025

6^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire n° 26

Édito : Réjouissez-vous

Les paroles solennelles du prophète Jérémie, appuyées par l'expression « Parole du Seigneur », constituent moins une menace qu'une mise en garde: Le peuple de Jérusalem s'est laissé détourner par les idoles païennes, et les autorités politiques de son époque sont entrées dans les jeux et les calculs des puissances voisines. La foi au Dieu d'Israël est en danger! Cette mise en garde prend la forme d'un cri d'alerte : « *maudit soit l'homme qui met sa confiance dans un mortel, tandis que son cœur se détourne du Seigneur !* »

Mais elle est assortie d'un appel : « *Béni soit l'homme qui met sa confiance dans le Seigneur, ...* » Dans l'immédiat cet homme peut paraître insensé aux yeux des autres mais il n'aura pas à le regretter; plus tard il recueillera les bienfaits de la confiance qu'il aura mise en son Dieu.

Dans l'Évangile selon Saint Luc, Jésus reprend le langage utilisé par Jérémie mais il commence par les bénédictions : « *heureux vous les pauvres, heureux vous qui avez faim maintenant, heureux vous qui pleurez maintenant, heureux êtes-vous quand les gens vous haïssent, etc..* »

Jésus, qui est le premier à vivre ce qu'il enseigne, dit cela aux disciples parce qu'ils sont dans la situation du pauvre selon la Bible: Ils ne sont pas plein d'eux-mêmes, ils sont dans la main de Dieu et lui font confiance quoiqu'il arrive; oui, leur dit-il, votre situation n'est peut-être pas très enviable aux yeux des hommes, mais Dieu est proche de vous; mettez votre confiance en lui et avancez en vivant déjà de ce bonheur qui vous est promis.

Par contre vous qui avez tout et qui vous appuyez sur vos richesses (matérielles, spirituelles ou intellectuelles) en pensant qu'elles viennent de vous-mêmes, vous qui êtes contents de vous-mêmes et êtes incapables de rendre grâce, vous qui vous contentez de l'immédiat et qui cherchez d'abord votre intérêt, comme vous êtes à plaindre! car il vous manque l'essentiel : la force de vie qui ne peut venir que de Dieu!

Nous avons donc le choix entre le bonheur en mettant notre confiance en Dieu, ou le malheur en ne cherchant que des satisfactions immédiates et des sécurités humaines. Il nous dit que, même au-delà des apparences, nous n'aurons pas à regretter de l'avoir écouté.

À nous de choisir le bonheur selon Dieu.

P. Guy Largillière, curé



En cliquant sur ce QR code, vous accédez aux textes du jour



JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE POUR LES MALADES

Prière à Notre Dame de Lourdes pour nos proches malades

« Ô Marie, vous êtes là devant nous, comme avec Bernadette dans l'humble grotte. Vous nous enseignez comment prier le Seigneur. Aux noces de Cana, vous avez constaté ce qui manquait. A votre fils Jésus, vous avez confié votre inquiétude et vous avez appelé les serviteurs à faire « tout ce qu'Il vous dira ». Vers vous, Notre Dame du Oui et de la Confiance, nous nous tournons pour présenter nos intentions car votre fils vous écoute. Nous vous confions les personnes malades, de nos familles et de nos communautés, afin qu'elles soient encouragées dans leur épreuve. Nous vous prions pour ceux qui doutent et ceux qui affrontent des difficultés affectives, sociales et matérielles. Vous êtes attentive aux besoins d'amour donné et reçu, d'espoir, de reconnaissance, d'attention. Veillez sur chacun de nous Notre Dame de Lourdes, accueillez notre prière, fortifiez en nous la foi au Christ, votre fils, notre Seigneur, qui vit et règne avec le Père et dans l'Esprit, pour les siècles des siècles, Amen ».

Informations paroissiales

Dimanche 2 mars à 15 heures

Cathédrale sainte Réparate à Nice

Appel par l'évêque des catéchumènes qui seront baptisés à Pâques. Parmi eux: Christiane qui sera baptisée à St Jeannet

CARNET PAROISSIAL

Funérailles

Nous avons dit à ... Dieu à
Monsieur **Denis Grazziani**
Gattières

ENTRÉE EN CARÊME MERCREDI 5 MARS

Célébration pour les enfants
à 18 heures en l'église de La Gaude
Messe avec imposition des cendres
à 19 heures en l'église de Saint Jeannet

La Messe à l'ÉHPAD

La Brise des pins à La Gaude initialement prévue le 11 février a été reportée au **Mardi 18 février** à 16 h

Évènements paroissiaux

Dimanche 9 février

FÊTE DE SAINTE APOLLONIE À LA GAUDE



Une assemblée nombreuse s'est réunie dans l'église sainte Victoire au terme de la procession qui est montée depuis la croix de sainte Apollonie. Au début de la cérémonie, Nathan et Nolan ont reçu le signe de croix et la Parole de Dieu au cours de leur deuxième étape vers le baptême. L'église avait été magnifiquement fleurie. Sainte Apollonie, installée au chœur, a été vénérée par les paroissiennes et les paroissiens. Un immense merci à tous les organisateurs de cette belle fête.

